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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования магистерской диссертации является система управления подготовкой пробы к секвенированию методом SMRT. Данная работа посвящена созданию макета и программного обеспечения блока пробоподготовки одномолекулярного секвенатора – прибора для чтения ДНК новейшего поколения. Целью магистерской диссертации является разработка системы управления блоком пробоподготовки для макета одномолекулярного секвенатора. В первой главе описаны результаты анализа литературных источников о методе одномолекулярного секвенирования, приборах-прототипах, методах загрузки образца в наноколодцы, которые впоследствии легли в основу разработки поведенческой модели прибора на стадии эскизного проекта. Во второй главе представлены результаты разработки схемы электрической структурной, схемы электрической соединений, ПО и методики испытаний блока пробоподготовки одномолекулярного секвенатора на стадии технического проекта. В третьей главе представлены результаты экспериментальных измерений для подтверждения работоспособности макета в соответствии с разработанной методикой. Представленные результаты апробированы в исследовательской программе ИАП РАН по теме «Разработка опытного образца одномолекулярного секвенатора ДНК, набора реагентов и расходных материалов для него» при финансовой поддержке Федеральной научно-технической программы развития генетических технологий на 2019 – 2027 годы в соответствии с соглашением № 075-15-2021-1057 от 28.09.2021.
        

        
          The given work is devoted to sample preparation unit of a single-molecule sequencer – the latest generation device for reading DNA. The first chapter describes the results of the single-molecule sequencing literature review, prototype devices and methods for loading a sample into ZMW. Performed materials allowed to introduce the behavioral model of the device. The second chapter presents a block diagram, wiring diagram, software and test methods for the sample preparation unit of a single-molecule sequencer at the stage of a technical project. The third chapter presents the results of experimental measurements to confirm the performance of the unit in accordance with the developed methodology. The study was approbated at the project "Development of a prototype of a single-molecule DNA sequencer, a set of reagents and consumables", which was carried out with a grant from the Federal scientific and technical program for the development of genetic technologies for 2019 - 2027, in accordance with agreement No. 075-15-2021-1057 dated September 28, 2021.
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